

Schachclub Frankfurt-West



BERICHT ÜBER DIE WEIHNACHTSFEIER AM 01.12.1990

Unsere letzte Weihnachtsfeier fand im neuen Vereinshaus des VFB-Unterliederbachs statt.

Gegen 20,00 Uhr traf nach weiter Reise, wie in den all den Jahren zuvor unser guter NIKOLAUS ein. Der gute Mann war sehr entsetzt das nur 12 MITGLIEDER den Weg zur Weihnachtsfeier gefunden haben, bei über 60 Mitgliedern ist das sehr traurig.

Nach dem Bericht vom Nikolaus, wurden Weihnachtslieder gesungen.

Danach spielte unser Musiker zum Tanz auf, ab 21,30 Uhr wurden Tombola=
lose verkauft, innerhalb kürzster Zeit waren diese vergriffen und
man wartete voller Spannung wer wohl den Hauptgewinn gezogen hat.
Gegen 22,30 Uhr wurde das Geheimnis dann gelüftet.

Als letzter wurde der Hauptgewinner der Stereoanlage bekannt gegeben. Die glückliche Gewinnerin war FRAU LEIPE. Aber auch alle anderen freuten sich über ihre Gewinne.

Bei Musik und Tanz wurden bis weit nach Mitternacht noch einige ge= mütliche Stunden verbracht.

Den Helfern die so tatkräftig zugepackt haben um diese Feier zu ermöglichen, sei auf diesem Weg rechtherzlichst gedankt.

> Pressewart Kutschera Peter